



# Cuauhtémoc Blanco agradeció al presidente por el IMSS Bienestar

**Existen avances en Morelos en los cuatro rubros principales del programa: López Obrador**

**EDMUNDO SALGADO**

El gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, agradeció al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, el respaldo que ofrece a la entidad para mejorar la salud.

Así lo declaró la mañana de este do-

mingo durante la visita del presidente al hospital Enfermera María de la Luz Delgado Morales ubicado en la colonia Rubén Jaramillo del municipio de Temixco, en donde Blanco Bravo reconoció que la entidad sea una de las primeras en donde se inició el Plan de Salud IMSS Bienestar, lo que permitirá mejorar la atención médica de los morelenses.

“Señor presidente, a nombre de los morelenses le agradezco el compromiso que tiene con el estado que fue considerado para ser uno de los primeros para poner en marcha la nueva estrategia de salud, el objetivo es

consolidar un trato de igualdad para todos los habitantes de Morelos, celebramos esta iniciativa, nos unimos al esfuerzo que encabeza para consolidar el acceso a los servicios de salud como un derecho de todos y sabemos que se beneficiarán a un gran número de familias en todo el país”, mencionó.

Además, el mandatario estatal dijo que el presidente siempre apoya a Morelos para contar con un mejor servicio de salud, por lo que refrendó su compromiso de trabajar de manera coordinada con su administración.

“En la salud hay desarrollo y reconocer los esfuerzos para darle la efectividad de la salud, estas son las acciones que nos garantiza un Morelos fuerte para mañana, en este marco reiteramos a usted nuestro apoyo y cerramos filas con su proyecto de nación, nos sentimos muy orgullosos de hacer equipo con usted y trabajamos para construir el México que todos queremos y le reiteramos nuestro más cordial bienvenida, Morelos es su casa”, concluyó Blanco Bravo

Por su parte, el presidente López Obrador aseguró que existen avan-



ces en los cuatro rubros principales de este plan a nivel nacional: mejoramiento de la infraestructura de salud, abasto de medicamentos, contratación de médicos generales, especialistas y personal de enfermería, así como en el número cada vez mayor de estados que se suman a este proyecto.

En Morelos, el acuerdo marco para integrarse al IMSS-BIENESTAR fue firmado el 07 de octubre de 2022, por lo que este nuevo modelo

opera en los hospitales de Tetecala, Ocuilco, Temixco y Aoxchiapan. El recorrido por el nosocomio se llevó a cabo la mañana de este domingo.

Una vez que este programa de atención integral funcione en todos los centros de salud y los 11 nosocomios que existen en el estado, más de un millón de morelenses tendrán acceso a la atención médica y medicamentos de manera gratuita. Para lograrlo, en la entidad se invierten 10.42 millones de pesos para equipamiento y 125.74 millones en acciones de conservación, reparaciones, cambios de piso, limpieza, señalética, pintura y mantenimiento de equipo. El titular del Poder Ejecutivo federal además anunció que, derivado de las gestiones efectuadas por la esposa del gobernador, Natália Rezende Moreira, presidenta del Sistema DIF Morelos, en 15 días se iniciará la construcción de un albergue para dar hospedaje a familiares de las y los pacientes del Hospital del Niño Morelense (HNM). Jaime Juárez López.